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みんなとともに笑顔いっぱい －「学びあい」「認めあい」「高めあい」 －

 

 

 

  
 まもなく体育科で「水泳」の授業が始まります。プールを清掃し、水も入り、機械も動き、準備は着 
々と進んでいます。さて、水泳指導は今年度も「１学期末」までの予定です。昨年度は臨時休業に伴う 
時数確保のために１学期が延びたことから「水」にたくさん親しむことができました。今年度も天気の 
よい日が続いて、「十分な回数の水泳指導ができるといいなあ」と祈っているところです。 
 

「学校評議員会」を本日開催しました  
本校では、「学校評議員会」を年に３回開催しています。本校では、６名の方に「学校評議員」をお願いし

ています。 
 
【「学校評議員会」について 】  
１ 「学校評議員」の役割  
 〇 校長の行う学校運営に関して、校長の求めに応じて、意見を述べ、必要に応じて助言を行う。 
 
２ 「学校評議員」の委嘱者    
 ① 蓮沼 幹子 様（自治会関係者）  ② 網代 智明 様（同窓会関係者） ③ 山田 和江 様（社会教育関係者） 
 ④ 鈴木 直樹 様（社会福祉関係者）⑤ 板垣 良孝 様（自治会関係者） ⑥ 一戸 里美 様（保護者）      
 ※ 幅広い分野から、教育に関する理解及び識見を有する方にお願いしています。 
 
３ 今回の「学校評議員会」での説明内容 
 
 １）前年度「学校経営」の成果と課題     
  ① 本校児童は進んで「本」を読んでいるか。         令和２年度「学校だより 第４３号」 

② 本校児童の「体」は健やかに成長しているか。    令和２年度「学校だより 第４４号」 
  ③「道徳教育」に力を入れている成果はでているか。   令和２年度「学校だより 第４６号」 

④ ｢学力向上」への取り組みは効果をあげているか。   令和２年度「学校だより 第５１号」 
 
 ２）今年度「学校経営」の方針 
  ①「教育目標」「学校経営の方針」について       令和３年度「学校運営ビジョン」 
  ②「本校の概要」について               令和３年度「学校だより 第１号」 
  ③「３つの約束」について               令和３年度「学校だより 第４号」 
  ④「福島型オンライン授業」について          令和３年度「学校だより 第９号」 
 
 

すべての児童の「机」と「椅子」が本日新しくなりました 
 
  昨年度、６年生の児童用机・椅子が新しくなったのに続き、今回すべての学年（１～５年）の児童用机・

椅子も新しくなりました。これは、福島市教育委員会の「机・椅子リニューアル事業」によるもので、「新
ＪＩＳ規格」の机・椅子になりました。 

 
【「新ＪＩＳ規格」の机・椅子の特徴】  
  ・ 従来のものに比べて、縦横が５cm大きい。    ・ 高さ調整が可能な可動式である。   

※ 横幅でいうと、道具箱を２つ並べた上で、筆入れを入れるスペースができます。 
 
 
【校長のつぶやき】 その７４ 「窓ぎわのトットちゃん」  
 黒柳徹子さんの書いた「窓ぎわのトットちゃん」が最近気になっていたのだが、本屋に寄ったら「発刊４０
周年」の文字とともに目に飛び込んできた。以前読んだことはあるのだが、早速購入して読んでみた。「トッ
トちゃん」とは黒柳徹子のことなのだが、小学校１年生で退学になっている。それは、昔の机はフタを開け閉
めするタイプだったが、その開閉をいつまでも繰り返していたり、教室の窓のところでチンドン屋さんが通る
のを待っていたり、ツバメに「何しているの」とずっと話しかけていたりと、担任の先生もほとほと困ってし
まってお家の方に話があり、お家の方の判断で学校を移ることになった。そして、転校した学校が「トモエ学
園」である。その小学校での「楽しい話」がここから続くのだが、興味のある方はぜひお読みいただきたい。 

さて、そんな小学生だった黒柳徹子さんも、今やその活躍は多岐にわたる。何にでも興味をもつ「好奇心」
が「今に生きている」のだろうと思う。小学校で子どもの姿を見ていると、つい近視眼的になってしまうのだ
が、「鳥瞰的な目」と「広い心」をもって子どもの成長を見ていこうと、この本を読みながら改めて思った。 

 
 


